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下甑グラウンドゴルフ大会【2022春】が開催されました！
　梅雨に入る前の５月２８日（土）、海星中学

校グランドにおきまして、下甑グラウンドゴル

フ大会が行われました。総勢８０名の参加で

我が青瀬からも２チームで参加しました。

　今回は初めてクラブを手にする方も多く、

広いグランドのあちこちから、笑い声や歓声

が響き渡っていました。スタート直後にホールインワンを達成された方も多く、青瀬のメンバーも３人の方々が、

ホールインワン賞を獲得しました。参加者の声Aさん：初めてしてみたが非常におもしろい。Bさん：次回も是非

参加したい。等々…　　次回は下甑地域体育協会の主催で７月に開催予定です。我が青瀬チームも参加しま

すが、新しい方々の参加をお待ちしています。(初心者大歓迎！)

なかよしサロンではんとけん体操講習会が
　　　開催されました。
　社会福祉協議会下甑支所からの紹介で、日置市より中島先生をお迎えして

はんとけん体操講習会が開催されました。なかよしサロンの日程にあわせて、

来ていただいたもので、サロンのメンバーと上甑から３名の方々がご参加し体

操の講習を受けました。ユーモアを交えながらご指導くださいました中島先生

は５０代前半だというのに若々しくて、非常に元気をもらいました。これからは

自分たちで体操を行い、元気な体を維持していきたいものです。

茶や「みっちり」に行ってきました！
　４月２９日片野浦にオープン

しました「茶や　みっちり」に有志

の方々と行ってきました。子岳のキャンプ場跡をリフォームし、みっ

ちり草原にお越し下さる方の休憩の場所として、また地域活性化の

一環として出来上がったものです。一緒に行った方々は、子岳は

初めての方もおり、久しぶりの方もおりましたが、晴天の中、木陰で

涼しい風を受けながら、ゆったりとした時間を過ごしました。今度は

夕方お邪魔し、水平線に落ちる夕日を眺めてみたいと思いました。

👆おにぎらず　　　　　　おしだご　　　　　ホットサンド

⇐こんな夕陽が見えるといいですね。

　　是非、一緒にどうですか？
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